

Organo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Año III Núm. 71 Poente Geell 7 de Marzo de 1938 Número suelto 0 25 Ptas.

PRECIO DE SUSCRIPCION:

En Puente Genii: 0'75 pias, al mes

ObreMOITORIAL e entre

stro a

de las E. T. rzas del el pasa or los npo de mo. stuvo e la Co s de esta in vida |

ba el

os hen erzas

n bati de (

E SI

101

dos

sfile. rindie

> semento homo ... «Acuérdate joh brel que polvo eres y en polvo onvertirás»; con estas palabras rgicas invita la Iglesia a los catos, a meditar sobre el principio a de su existencia y la futilidad as cosas terrenas.

osotros las recogemos para lanlas a todos los españoles y dees: «Memento homo», acuérdate hombrel de que eres hombre, en na virilidad que debes poner al vicio de la Revolución y de la lria; acuérdate de que no hace tho tiempo, tu vida, tus comodiles, tu honor y dignidad, estaban manos de cualquier desequilibrarecuerda que sobre tu cabeza cargaba el populacho la tempesde su ira contenida y de su voidad criminal; acuérdate de que gosmo, tu ceguera, tu indiferenabsurda, tu vanidad estúpida, foataron esa ola de rencores, odio klerminio.

decuerda que un puñado de vales quitaron de tu cuerpo esa lainmunda que te axfisiaba; que rincipio, egoista siempre, hubiedado tu vida porque salvaron onor y hoy pierdes el honor por-ERA eno sabes conservar la vida...

cuérdate de que tus negocios a excepcional y raral tu posia, tus riquezas... no te importael ansia de vivir, como una saridad más de tu existencia rasera, se sobreponía a todo...

PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO .-- Correspondiente al día de ayer. El enemigo, siguiendo su costumbre de atacar al dia siguiente las posiciones conquistadas atacó la posición de Cabeza de Molino en el sector de Alcalá la Real habiendo sido brillantemente rechazado por nuestras tropas abandonando junto a nuestras alambradas más de 100 muertos.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

Salamanca 6 de Marzo de 1938. Il Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia.-El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORE-NO

¡Qué horror sentias a la muerte y hoy que poco te importa la vidal.

Cuando nada tenías, lo ofrecías todo; hoy que todo lo tienes, te lo

guardas todo.

Recuerda, hombre, recuerda bien y piensa que como te vistes, puedes verte y que otros hermanos tuyos, mejores que tú, más dignos que tú, más hombres que tú, nada tenían y lo dieron todo. Lo que más te importa, lo que más te interesa; la vida; esa vida que en ti no lo es porque tú no renuevas nada, esa vida, más valiosa y más digna que la tuya, la entregan a diario quienes son merecedores de conservaria...

Primer Batallón Bandera de F. E. T. de las J. C. M. S. de Córdo la

Insertamos a continuación varias de las valiosas felicitaciones con que el Mando ha honrado a este Primer Batallón por su heróico comportamiento en cuantas acciones guerreras ha tomado parte.

«Amanecer» une la suya efusiva y cordial a estas felicitaciones que este semillero de héroes formado en gran parte por paisanos nuestros, justamente merece.

> Belmez 25 de Febrero de 1938 II afio triunfal

Copia de la orden de la División del día 18 de Febrero de 1938. - II Afio triunfal.

«In el transcurso de 15 días habéis derrotado siete veces al enemigo; lo habeis derrotado conquistando posiciones por él tenazmente defendidas, y lo habeis derrotado rechazando los ataques que lanzó para reconquistarlas. Empleó todos los elementos de guerra conocidos y últimamente sus cacareadas Brigadas Internacionales, organizadas con lo más criminal y depravado de los bajos fondos sociales. Todo fué inútil, todo se estrelló ante el valor de vuestros pechos honrados y la serenidad de vuestras almas de españoles, los numerosos prisioneros y los cadáveres de 600 internacionales tendidos al pié de la Sierra de Argal'en son lestigo de ello. Esto ha

BANCOCENT

ALCALA, 51 (Esquida a Barquillo) MADRID - Edificio de su propledad

Capital autorizado . . 200.000.000 de pesetas Capital desembolsado . 60.000.000 de pesetas Capital de reserva. . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

Caja de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio Nadie se enriquece con lo que gana, sino con lo que

Corresponsal exclusivo en España del

Banco Español del Kio de la Plata

sido y será mañana y será siempre si sabeis conservar el entusiasmos a la causa que defendeis, la confianza en vuestros Jefes y Oficiales y la instrucción en el manejo de las armas que el Generalisimo FRANCO ha puesto en vuestras manos. Yo estoy seguro de ello; por eso os dirijo la palabra, para expresaros la satis-facción y el orgullo que siento en ser vuestro Jefe.—El Coronel, MA-NUEL BATURONES.

> Belmez 35 de Febrero de 1838 II año triunfal

Copia del oficio recibido del Coronel Jefe de la 22 División.

«Con verdadera satisfacción le confirmo por escrito mi felicitación por la inteligente y valiosa dirección de la 2.ª Media Brigada y demás unidades asignadas al Sector de su mando, que dió por resultado la obtención de un definitivo triunfo para sus admirables fuerzas, que supieron infringir al enemigo una completa derrota. Hago llegar esta felicitación a todos aquellos que supieron poner el nombre de nuestra querida Patria tan alto. Interpretando y cumpliendo ciegamente la ordenes de V. S. ¡Viva Españal ¡Viva el Generalisimo Franco,—Dios guarde a V. E. muchos años.—Pueblonuevo a 4 de Febrero de 1938.—Il ano triunfal.—El Corone Jese, LUIS REDONDO. - Firma do.

> Belmez 25 de Febrero de 1938. Il año triunfal

Copia del telegrama dirijido por el Coronel Jefe de 22 división al Coronel Jese de la División 112:

Pueblonuevo 4 de Febrero de 1938. II ano triunfal

En jornada de ayer 2.º Media Brigada esa División, habilmente mandada por su Jese Teniente Coronel Lopez Tienda, obtuvieron un rotundo triunfo, rechazando en todo momento repetidos avances del enemigo, que perseguido dejó en el

campo numerosísimas bajas.—He tenido satisfacción felicitar tan brillantes fuerzas y a su Jefe, felicitación que a V. S. dirijo expresamente por elevado espiritu y grado instrucción. Unidades de su mando. ¡Viva Espafial ¡Viva el Generalísimo Francol-Coronel REDONDO.

> Belmez 26 de Febreao de 1938 Il año triunfal

El Sr. Teniente Coronel Jese de la 2.ª Brigada en oficio de fecha 8 del actual me dice:

«El Coronel Jefe de la División en telegrama postal de fecha 6 actual me dice:

El General Jefe del 2.º Cuerpo de Ejército en telegrama postal de fecha de ayer me dice:

El Exemo. Sr. General Jefe del Ejército del Sur me comunica lo si-guiente: - Felicito a V. E. y a todas las fuerzas que intervinieron en operación día 30 de Enero por brillante éxito obtenido gracias a la pericia de los mandos y extraordinario empuje de nuestras fuerzas Deseo hacer constar mi felicitación en especial al Teniente Coronel Hierro por impulso dió el avance llevando sus fuerzas con la máxima velocidad que por la sorpresa producida por la fuerza Teniente Coronel Hidalgo al romper el frente con la niebla fueron la base del triunfo,

Tengo tambien la satisfacción de hacer constar que la caballería cumplió con la misión asignada contribuyendo de igual modo al feliz resultado de la operación

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento.

Lo que traslado a V. S. para su conocimiento.

El que traslado a V. S. para su conocimiento y el de las fuerzas de esa Segunda Brigada de Mando. - El Teniente Coronel Jefe—Firmado.—IOA-QUIN LOPEZ TIENDA. Ayuntamiento de Madrid

Belmez 26 de Febrero de II ano triunfal

El Teniente Coronel Jese de Brigada en telegrama pos cha 3 del actual me comun signiente:

«El Coronel Jefe de la Divisi telegrama postal de fecha 2 d

tual me dice:

El Exemo. Sr. Coronel Jele Cuerpo de Ejército en telegran cial (por correo) de fecha 31 tual me dice: Reciba V. E. y fuerzas a sus órdenes mi más siasta felicitación por la hely arrojado impetu con que e ron al enemigo en la jorna ayer, obteniendo todos los obj a pesar de la falta de apoyo ro y la aviación a consecuend estado atmosférico. Con este es de desición, la ofensiva lo co rá a triunfos tan rotundos co logrado en ese dia.-A la ! ción del Excmo Sr. Generidel 2.º Cuerpo del Ejército imía que ruego haga llegar a los Jefes Oficia es, clases y soll de las tropas y servicios de est visión que con un elevado e y perfecto conocimiento de su tido han dado cumplimiento ordenes del mando.—Lo que el honor de trasladar a V. S. do a estas felicitaciones la mía sincera.—El Teniente Corond -Firmado.—JOAQUIN TIENDA.

ADICIONAL A LA ORDEN DIA 27 DE FEBRERO DE

Vuelvo a verme entre vosotti labla mo padre, al lado de sus hijo, deseos están cumplidos, mi co rebasa en la mas dulce satish dica y si al contemplar vuestros glorios da organi chos de a mas.

Camaradas: Vuestros sufrimi fatigas, constancia amor y fé a malsind tro Movimiento Salvador de El ridas n y adhesión al Candillo, son la la cons ración de todo el mundo, que vincia béis hechos dignos de empuñar armas que la Nación nos ha do, para levantar a la mayor de ingres posible la honra y la Gloria del cles; la tra madre Patria.

Vosotros fieles y valientes gi ros que habeis sabido llenar las nas de Gloria de la Histori Nuestra querida España, vuestro Pedimos os pide y exije siempre la más deben co ra disciplina, la más ciega obedital de un en ella está la fuerza y en la los, tamb la victoria, que Dios prepara la los Socia cia y la Nación os premiará.

Camaradas: Viva España, I Privar Franco, Franco, Franco. Arrib s, cuan

El Comandante Jefe, CHINCHI

Suscribase a Amane

Señores oficiales clases y 185110 "Auxilio

> erman malsind

> > व वृत्तर डल

Ficha .

mita; ne ités, es

MARTIRES

Diz que le dicc a su madre Sollozando la muchacha:

ors di

unfal

pos

Divis

126

Jefe gran

3. y

más

bri

ue a

ob

yo

uenc

ste e

CO CO

la fe

enera

to u

r a

e est

10 e

su

nto

que

S.

mi

rone

LO

EN

DE

¿Por qué te pones tan triste? ¿Por qué no tiene tu cara Como antaño, madrecita, Color de rosa temprana? ¿Quién ha roto para siempre La dnice armonía clara De tus labios sin suspiros, De tus pupilas sin lágrimas? ¿Quién ha turbado la linfa Cristalina de tu alma? Madrecita, madrecita... ?Pero no ves que me matas? ¿Por qué no secas tu llanto Y tus heridas restañas..? Y la madre le responde Siempre las mismas palabras: Cómo quieres que no llore: Hijita, cuando me asalta La memoria de aquel hijo Flor de mi tierna esperanza Rota por manos aleves De su vida en la alborada..? ¿Como quieres que no gima Si el espíritu me sangra

Cuando recuerdo a tu padre
Amante, bueno y sin tacha,
Conducido al matadero
Como la Víctima Santa
Por hombres que no eran hombres
Que eran fieras sin entrañas..?
Desde entonces, hija mía,
Siento el punzar de una espada:
La muerte... sólo la muerte
Será capaz de arrancarla ..

HOROGORIUM QUIONSANDINO JUDDINO PROBEED MARTINI PAR

Entre la madre y la niña
Se cruzan sendas miradas;
Luego se postran de hinojos
Y rezan... qué son cristianos
Y saben que màs arriba
De las estrellas màs altas
Dos Caballeros de Cristo,
Dos Caballeros de España
Dibujan todas las noches
Con luceros de esmeralda
Los nombres que ellos murmuran
Sin ropaje de palabras:
Nombres de esposa y de hija,
Nombres de madre y hermana.

VICENTE RECIO

y testro Gobernador Civil labla del Auxilio Social

i co Auxilio Social, como su nombre disla dica y sus hechos lo pregonan, es rios la organización modelo de socorro lermandad, del más puro estilo namalsindicalista. 140 000 comidas de El tridas mensualmente en la capital, la constante creación en toda la uel covincia de nuevos comedores, la recaudación en toda la ingresos considerables y considerab

ribilitation de la ingresos considerables y considerables unicos ficha Azul, son casi los únicos que se atiende a esas necesidables deben contribuir, el donativo mended de una Ficha Azul, y unos céntica de una Ficha Azul, y unos céntica de una Ficha Azul, y unos céntica de una contribuir, el donativo mended de una Ficha Azul, y unos céntica de una cuantas peserribis con contribuir de una cont

de la nueva España. Estos contadísimos casos, como medida de sanidad social, precisa aislarlos y ser fichados por la Policía, como probables desafectos al régimen.

ADENDARING AND TAKENDARING STORED BY A STO

Los soldados de España, los héroes del mundo, los que luchan y vencen cantando, y los que mueren invocando a Dios y a España, y que en sa inmensa mayoría nada tienen, lo merecen todo. Sepan los que sueñan con revivir tiempos pasados, que sólo existe un partido, en el que se ingresa por selección, y solo por expulsión se sale, y a cuya disciplina hay que atenerse: Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

La guerra ha de pagarla el pueblo español; este lo sabe, y acude solícito y generoso, con las contadas excepciones de algunos de los mayores capitalistas, fósiles sociales que enquistados en los estratos de la política, sueñan con sus perdidos predominios caciquiles; hay que fundir la nueva España en nuevos moldes.

[Arriba España!"

Falangistas Fino chusma

EF AINO DE FOR

No hagas alarde de tu riqueza, ni por el o te desentien las de los necesitados, porque podías haberte haltado en la miseria si Franco y su Falange no te hubieran devuelto tus bienes a costa de sangre y de mártires que debes venerar,

Plateria y Relojeria F. del Val

Medallas religiosas de Nuestro Padre Jesús Nazareno Patrón de Puente-Genil Opticas gafas sol con cristales finos.

67, PRIMO DE RIVERA, 67

Vinos sanos los de las Bodegas DELGADO

Banco Español de Crédito

Domicilio social: Alcalá, 14 | Sucursal de Puente Genil MADRID Don Gonzalo, 32 - Teléfono, 22

Capital autorizado 100.000.000 de Pesetas Desembolsado 51.355.500 — Reservas 70.592.954'34 Caja de Ahorro abonando el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España

Economia y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de

450 Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Boisa

trascendencia

El nuevo y magnífico raid verificado por la patrulla italiana desde Guidonia a Rio de Janeiro ha servido para complementar los espléndidos resultados que viene denotando en cuantas pruebas concurre la aviación italiana.

Hace pocas semanas, la carretera Istres-Damasco-París servía para resaltar la insuperable calidad de los tipos italianos, y para ratificar tal prueba hace pocos días lograda confirma tales realidades siendo precisamente los mismos aparatos y tripulantes los que han aportado para su Patria tan alta distinción.

Aunque los datos ya son conocidos por casi todo el mundo, es necesario recalcar la vital importancia de este vuelo en las condiciones verificadas, vuelo superado a los cálculos concebidos ya que tan solo las dos escalas en que se ha relizado sirve para presentarlo sin necesidad de mayores preámbulos. Tratándose de aviones de bombardeo, han conseguido una media jamás realizada de 453 km. h.; con la que lograban cubrir la distancia aproximada de 10.000 km. en unas 22 horas, haciendo solamente la escala de Dakar.

Tres deduciones transcendentales pueden desprenderse de este raid que son las que a nuestro parecer han de llamar intensamente la atención y merecer el más vivo interés:

1.a-Insuperable calidad del material italiano.

2.ª-Futuras realizaciones prácticas basadas en dicha prueba.

3 a-Indiscuitible valia de los nuevos pilotos basados en la táctica moderna.

El primer punto de vista ha de ser sin duda alguna el que produzca una verdadera revolución en el mundillo de la aeronáutica, sobre todo en aquellas naciones que no ven con mucho agrado la preponderancia del Imperio creado por el genío de Mussolini. Todas las naciones se mirararán en ese magno espejo y de él querrán sacar los mejores frutos para su futuro

Si examinamos las organizacio-

Se necesita AMA DE CRIA en condiciones saludables.

Informarán en la Imprenta LA IDEAL.

nes de las fuerzas aéreas, los é sos concursos y raids verific por los restantes paises hacien correspondiente analogía e iden Con I con los realizados por Italia, ve sem a simple vista como esta, en un debe so de tiempo no muy extenso h wapl grado ir salvando las lagunas q separaban de las restantes, lleg a formar una de las primeras l aéreas del Mundo.

(Continuará)

JOSE OR,

ijer, va

as la

rido o

perio

se, a s

norm

reem

estro

perte

en el

orida

-No e

a situ

brevia

rentar

e la

re de

bolch

ioda m

Exte

dan ya

privile

ono le

zacio

carec

ico Ilii

e Juni

de la g

a cons

de julio

stria]

s. Si

que v Preoci

lyuda

. Un

rojo lismo

ener e l caso panto Peste moni nuje que r

¿Te has olvidado ya de el Coronel Castejón te li del peligo rojo que atenaz tu garganta? Muestra tu ag mina I decimiento entregando tud lo para regalarle un bastóno de t mando.

ajado tado s on an



Fotografias para carnets tres pesetas y seis 3 pesetas.

PESCADERIA.

los

ø

ntrega

Aclaración respecto al Servicio Social de la Mujer

e idem con motivo de la publicación, en lia. Ve esemanario, de las normas a las en un edeben ajustarse las mujeres para moso la cumplimiento del Decreto número nas preferente al Servicio Social de la pier, varias han sido las preguntas ese han venido formulando y no cas las pretensiones que se han verido deducir para la aminoración período reglamentario, acogiénormas generales.

verific

acien

1

LET

te l'estro consejo—que ninguna de tenaz pertenecientes a la Sección Fetu al mina Local puede ser comprendio tut en el artículo 3 respecto el cómpastó de trabajos realizados con antoridad al 11 de Octubre de 1937, a constituir un tiempo que sea sajado del normal en la instan-

-No es posible que mujer algula situada en la Falange pida un libreviamiento del periodo reglalentario por creer que ha realilado suficientes trabajos en pro le la causa nacionalsindicalista con anterioridad al 11 de Octule de 1937.

- En todo caso esos trabajos anteriores a dicha fecha habrán tenido que ser constantes y con estimable periodicidad, que según el Decreto en cuestión no será menor a cuatro horas diarias.
- 3.)—Dichas actuaciones deben tener por fundamento la exigencia de algún sacrificio por parte de la interesada, no representando, por tanto, excusa alguna, el haber salido a postular cada quince días o cada mes, o haber preparado alguna prenda para los combatientes, hechos que si ben son dignos de todo elogio, no por ello han de considerarse como trabajos fehacientes para la aminoración del periodo reglamentario del Servicio Social de la mujer.
- 4.)—Sin embargo, siendo la justicia conducta de la Falange y de la nueva España, las camaradas que puedan acreditar haber realizado servicios sociales importantes y que representen algún sacrificio, podrán estimar sus peticiones en la Delegación Local de Auxilio Social, donde vistas las circuns-

tancias concurrentes se resolverá lo oportuno, cursándose la instancia junto con el certificado acreditativo de haber obtenido, por sus servicios prestados, su inclusión en el artículo 3 del Decre to que nos ocupa.

Llamamos otra vez la atención a todas las pertenecientes a la Sección Femenina Local, de la importancia que representa la inclusión de sus nombres en el índice del Servicio Social de la mujer. Es una obligación imperativa y una demostración de sus alcances patrios y sentimentales. Que ninguna deje de cursar su instancia y las que se hallen comprendidas en los apartados 1, 2 y 4 del Decreto, como exentas del Servicio Social por imposibilidad física, por ser casada o viuda con algún hijo y se halle empleada con anterioridad al 11 de Octubre de 1937, acrediten esa condición y soliciten la exención en la instancia acompañando los certificados pertinentes al caso. Toda duda al respecto y toda tramitación de instancias se realizará en la Delegación Local de Auxilio Social.

LA DELEGACION LOCAL

LA VERDAD SOBRE ESPAÑA

bolchevique. Sobre su miseria se han instalado odamente bonzos parásitos y judíos sin escrúpu-Exterminada completamente la burguesía no dan ya más que dos grupos de población: el de privilegiados y el de los que carecen de derechos. no le forman los miembros armados de las ortaciones marxistas de combate; todos los decarecen de derechos. El mísmo corresponsal soko lija Ehrenburg escribe en la "Iswestija" del lunio de 1937: "Además de las tarjetas del teade la guerra hay tarjetas del pan. El hambre es la consejera y mala aliada". "El Diluvio" dice el le julio de 1937: "En Barcelona y en los centros striales de los alrededores vive un 65% de sineas. Si se tiene suerte se puede encontrar entre ese que vive sin trabajar dos o tres que se pregunpreocupados de donde procede el dinero." El que ayuda a las hordas rojas está privado de deres. Un industrial de Bilbao fue obligado por un rojo a legar a ésta su capital de 60.000 pesetas. smo juez dice luego en la sentencia: "El hecho tener en el Banco una cantidad tan grande agracaso."

Pantosos como en Rusia son los estragos que peste mundial ha hecho en la familia y en en el imonio. Vilipendio de la esposa, socialización mujer, martirio del niño, estos son los princique rigen los actos. Por su parte las mujeres

LA VERDAD SOBRE ESPAÑA

17

ma de un pueblo pueda ser exportada sin más ni más a otro país. El nacionalsocialismo no sólo no es artículo de exportación sino que, al contrario, es una patente alemana y todo nuestro esfuerzo tiende a reservarle exclusivamente para nuestro país poniéndole en obra dentro del mismo.

Cuando hablamos por consiguiente del peligro internacional del bolchevismo lo hacemos para poner de manifiesto contactos que implican gravísimo peligro no solo para nosotros sino para todos los Estados, especialmente los democráticos. Este peligro es tanto mayor cuanto que, ante todo en los Estados liberales, hay desgraciadamente un precario intelectualismo que, si no le estimula activamente, adoptada cuando menos ante él una actitud de pasividad. ¿Qué va uno a decir cuando Rabindranath Tagore "apela a la conciencia de la Humanidad" frente a los acontecimientos de España y exclama: "Ayudad a la democracia, ayudad a la civilización y a la cultura"? ¿O cuando hacen el mismo llamamiento, en esta ocasión a la conciencia del mundo, los más destacados políticos y eclesiásticos demócratas de Norteamérica? O cuando el Deán de Canterbury escribe en 18 de abril de 1937: "No es cierto que la España roja sea antirreligiosa. Al contrario. Quedé asambrado de la profunda nota religiosa que hoy se ve tras de la vida española. Es completamente falso decir que esos hombres sean irreligiosos aunque nieguen

NUESTRA POSTURA

El internacionalismo tiende hoy a ser antibolchevista. Hasta hace poco no existia esa especie de bloque internacional contra la influencia asiática. La Guerra del 14 hizo que a su fin apareciera como consecuencia el tratado de Versalles y a su efecto se constituyó la Sociedad de Naciones en la que Francia e Inglaterra primero, Rusia después por el Komintern ejercieron su influencia. Las Potencias lo entendieron; Alemania y Japón se retiran; últimamente Italia renuncia a ser miembro de la Sociedad dicha. Fórmase el pacto anticomunista que firman esas tres Potencias a las que se adhieren el Manchukuo, Austria y no tardarán otras en hacerlo. De ese modo va formándose un internacionalismo que se destina a des enmascarar al Komintern con sus manejos en Europa. Así observamos cómo también se forma ese Derecho antibolchevista del que días pasados tratera un escritor español A un internacionalismo anticomunista ha de suceder un derecho de la misma indole. En España ventilase hoy ese internacionalismo y ese de-

recho; frente a nosotros existe una fuerza que no hay que negar que es poderosa, aunque se estrella en nuestras rocas. La doctrina asiática va prendiendo en una Nación vecina; Dios la salve, porque de contiquar así su porvenir no es muy risueño. El frente del social-comunismo contra el internacionalismo antibolchevista: los resultados son evidentes; los experimentamos nosotros. Nosotros luchamos por ese internacionalismo; los marxistas lo hacen por el frente a las órdenes de Moscú. Nosotros no importamos doctrinas; no plagiamos ni copiamos sistemas; adoptamos una idea universal de espíritu y disciplina: seguimos un ejemplo; también damos un ejemplo. Alguien ha de seguirnos: gracias a nuestra causa el internacionalismo antibolchevista cunde por todo el mundo, que ese mundo sea agradecido a España que siempre generosa se desangra para probar su temple. Nuestra musculatura es hercúlea, nuestro cerebro es potente; España sostiene en su Atlante todo peso del internacionalismo antibolchevista: Vencemos porque hemos de vencer; Dios lo ha escrito en nuestra Historia. La muerte ha

segado vidas, porque si al arbi hace falta savia para brotar a la tria le precisa sangre para rehac

Dios-Hijo tardó tres en resucitar: la resurrección de paña ha de ser más larga; emp hoy y acabará cuando en nue flechas hayan florecido las prim ras de un Imperio. Entonces ya habrá un internacionalismo bok vista porque el frente social-conista habrá desaparecido. La Hi ria se lo dirá a las generaciones nos sucedan.

RIERA

Chacinas O Cereals thas del Café Azácal JAMON POR PIEZAS a 13'50 pesetas ki Calle Queipo de Lla 20 po

LA VERDAD SOBRE ESPAÑA

a Dios. '

18

Si no se trata aquí de bagatelizar de una manera infame, baja y vil un peligro inminente y horrendo, nos encontramos entonces indudablemente ante una i sensatez falta de instinto que por desgracia quiere el Evangelio que el Señor la perdone porque quien la comete no sabe lo que hace. Innumerables son los llamamientos hechos por los intelectuales liberales a 13 conciencia de la Humanidad, de la cultura o de la civilización, es decir, de los valores quebrantados en sus fundamentos en la España roja.

Parece que el mundo haya cerrado completamente los ojos ante el patente intento del Komintern de Moscú de hacer de España campo de experimentación de la revolución mundial Porque la lucha que se libra en ese infortunado país no es más que el ensayo gederal. Aqui pasa revista Moscú a sus pueblos auxiliares. Aqui tiene una ocasión propicia para probar a sus aliados de todo el mundo, disponiendo según ello sus medidas tácticas y estratégicas para preparar la gran rebelión mundial. Aquí se impulsa sistemáticamente la revolución mundial y a la vez se ve hasta qué punto ha llegado Europa y que puede esperarse de ella en su estado actual. Aquí se prueba el valor y la exactitud de los métodos seguidos o de los métodos a seguir Los gastos no desempeñan para Moscú ningún papel pues todos los sa crificios los paga España, el infortunado país en cu-ento d LA VERDAD SOBRE ESPAÑA

yas sangrantes espaldas se hace la horrible y est tosa experiencia.

Aquí como en Rusia se arruina la Economía truyendo el valor de la personalidad, aquí se ex! pia a los campesinos para amontonarlos en eypli ciones colectivas sin alma. Aqui, en el Occidente Europa, se pone en práctica lo que hasta ahon llamada inteligencia liberal consideró en Rusit como típicamente bolchevique sino como típicamo del Dia 20, a asiático. La misma "Prawda" en su número de de mayo de 1937 tiene que reconocer que "en la! vincia de Jaén había al empezar el movimiento al iPontane rio unas 350 explotaciones colectivas. Muchas Paña M ellas desaparecieron y quedaron unas 260 en que s cuales se agrupan 38 000 familias de antiguos jour la refo leros". Un testigo ocular dice: "En las provincias abreis Córdoba y de Jaén no se había recogido la aceil da la o todavía en enero de 1937 en las explotaciones con lique tivas. En Málaga rodaban por el puerto en febras hora de 1937 grandes tcantidades de cajas con naral trenir de podridas. En la región de Teruel encontraron limás me tropas nacionales en su avance en marzo de in palab toda la cosecha de remolacha sin preparar."

La vida social del país reviste formas análo Frases de amor al obrero cuando se lucha por el der; terror social cuando se ha logrado éste. El bre y el sufrimiento de los obteros y campesinos arcando tambien en España el camino de la fal

el mejor las sigu Los

inos de dos mai Hay de la po Las lo lado Los

El m niado c DIEN Los t ANTON

El día 1). m.) el nia de Sa rá los di

Robadi

ama es Dia 13 itica pre Dia 14, media de Inta Misi

las 9 mión Ge

y Pláfic

Los concursos de la casa Antonio Reina del Pino

El mejor elogio en verso para sos vinos "Flores" y "Cañero"

Continúa abierto el concurso organizado por esta casa para premiar el mejor elogio en verso para sus vinos marcas "Flores" y "Cañero" con s va las siguientes

BASES

Los concursantes enviarán bajo sobre un elogio en verso de los vinos de esta Casa «FLORES» y «CANERO», pudiendo hacerlo de las dos marcas conjuntamente o por separado de cada uno de ellos.

Hay libertad absoluta de metro, limitándose únicamente la extensión

de la poesía que no podrá exceder de 70 versos.

Las poesías deberán venir escritas a máquina en cuartillas por un sólo lado y a dos espacios.

Los autores pueden enviar cuantos trabajos deseen dentro de las fechas del Concurso, que se cerrará el 31 de Marzo próximo

El mejor elogio en verso, a juicio de la Casa concursante, será premiado con Una caja de 12 botellas de vino FLORES y CIEN pesetas.

Los trabajos serán enviados por los concursantes a las BODEGAS ANTONIO REINA, calle Bailen, 5.

EN MIRAGENIL

arbo

a la e hace

es n de

empi

nues

) rim

il-co

a H

mes

16

S

e 1

álog

051

fall

El día 13 del corriente y hasta el Lla 20 por la mañana tendrá lugar m.) el Retiro anual en la Parroia de Santiago de Miragenil. Diria los distintos actos el Rdo. P. Jo-Robador, Franciscano, y el proespana es el siguiente:

Dia 13 a las cuatro de la tarde, ilica preparatoria.

ıla 🖣 Dia 14, 15, 16, 17, 18 y 19, a las 8 media de la mañana, Meditación y ypid nta Misa. A las 3 y media, Viacruente

hon A las 9 de la noche, Santo Rosa-

ame y Meditación. ame Día 20, a las 9 de la mañana, Comion General.

1a / o al Pontanenses, que soñais en una has Paña Mejor! Aprovechad la oca-en que se os brinda para comen-jor! la reforma por vosotros mismos mias labreis contribuidos en gran maceit. La la obra de regeneración espis col la que a todos nos incumbe en febras horas trascendentales por el arai Trenir de la Patria. Acudid, cuanon mas mejor, a escuchar la autori-Palabra del P. José Robador.

PETICION

El día 28 de Febrero, fué pedida la mano de la gentil y simpática señorita Dolores Márquez Pozo, para nuestro estimado amigo don Manuel Velasco Cejas, siendo testigos de dicho acto don José Cejas González y don Enrique Bedmar, la boda se celebrará muy en breve.

YA tiene Puente Genil lo que necesitaba. Se acabaron los viajes de las señoritas a Córdoba para ondu-

Peluquera diplomada en el extranjero, ha instalado un magnífico

Salón de Peluquería

con los aparatos más modernos, en la calle Cánovas del Castillo, 15.

Preclos intrelales por le reducidos SEÑORASI — SEÑORITAS! Visitenla y convénzanse.

¿No sabes que Puente-Genil va a regalar un bastón de mando al Coronel Castejón?

¿Con qué has contribuido?

ES TRAIDOR...

No solo el que traiciona, sino el que encubre, quien favorece a los encubridores y hasta el coro de imbéciles que con su acomodaticia y sospechosa «bondad» todo lo justifican y perdonan, como si la vida y el honor de la Patria hubiesen sido confiados a sus temperamentos enfermizos.

Es criminal la creencia de que el ser rico constituye un eximente en el delito de traición.

se vende semi-nuevo de tres caballos marca alemana

Darán razón: en la Imprenta "La Ideal"

AVISO

Se advierte a nuestros lectores que 'Amanecer" se vende por números sueltos al precio de 0'25 pesetas.

Pedidlo a los repartidores y en la Administración (cuartel de Flechas)

Fábrica de Jabones puros de aceite DE OLIVA Y ORUJO

QUEIPO DE LLANO. 7 PUENTE-GENIL (Córdoba)

PERDIDAS

Se ha perdido una pluma estilográfica propiedad de nuestro camarada Antonio Cortés Galvez quien gratificará al que la enouentre.

Se han perdido una cadenita y una medella con el Santo Angel de la Guarda, que podrá entregar quien la encuentre en D. Gonzalo núm. 29.

Llegancia"

Almacén de Calzado



Para seguros de Incendios y Accidentes C. I. A.

Comercio - Industria - Agricultura

Mutualidad Sevillana de Seguros

Delegado local Boo Don Gonzalo, 38 Te éfon > 73

Ventajas lisiológicas de la Música

El canto es en los niños una sinceridad tan natural como saltar y correr-dijo Mile. Chalamet-; es un instinto innato; las impresiones que se perciben por el oido son las que más efectan la sensibilidad infantil y el oido es el camino del corazón.

Cantando se ejercitan los órganos vocales y se activa el funcionamiento de los pulmones; los tartamudos consiguen pronunciar con claridad palabras que apenas pueden hacerlo en la conversación ordinaria.

La Música y el Canto responden a una actividad muscular contribuyendo al desarrollo de los órganos respiratorios y vocales

Estos órganos pueden contraer numerosas enfermedades que se remedian dandoles la flexibilidad necesaria mediante un ejercicio regu-

Forma parte de la Gimnasia; desarrolla el cuerpo fortaleciendo el espiritu; por eso encaja en nuestro programa.

Hay que despertar la afición a la Música y obligar a nuestras juventudes a que la aprendan.

La Falange Local, sintiendo esa necesidad ha incorporado la Música a sus secciones; se ha abierto una Academia y aprovechando la buena voluntad de los socios de la antigua Agrupación Artística Musical se propone introducir los jóvenes en el bello arte.

Arte guerrero y viril como ninguno; arte de paz y de trabajo.

Debemos prestar la ayuda y colaboración que se nos pida: ayudaremos a la reconstrucción de la sociedad y a la transformación de las costumbres harto relajadas en estos últimos tiempos.

La vida de la sociedad española ha de seguir trayectorias muy distintas si queremos conservar los frutos de la Revolución; esta ha de seguir su marcha contra todos y por encima de todo.

Aun quedan españoles que saben morir matando en defensa de nuestra Causa y de la salvación espiritual y material de España.

J. BLANCO.

No seas desagradecido: coopera al homenaje que el pueblo le prepara al giorioso Coronel Castejón.

DOBATIVOS DE OBJETOS DE CON

485

Organ

DITC

pestro

na en u

os de a

Tampoo

o en la

o traid

ta más

Ivia, ve

gencia

activi

ra la I

recur

tro Ej

la seg

tros Ti

0; pa:

la con

medio:

rosas: istros

ormeza ostul;

impo

disfra

nda fla

iasmo

movib

atos q

de los ponga

E (:0)

Pla ay

caer e

viano

nos d

Suma anterior Francisco Luque Concepción Salas Reina María Josefa Cáceres Concepción Cáceres Francisco Aguilar Berral Estrella Morales Eugenia Pedrosa Mercedes Martin Juan Campos Juan Fernández (2.ª entrega) Carmen Parejo Manuel Berral Antonio Pineda José Tafur Rafael Cuesta María Jesus Moreno Angela Molina José Arcos Colegio Corazón de María José Melgar José Pérez Cejas Luis Pino Cristóbal Ortega Emilio Márquez Chaparro Pedro Pérez

Suma y sigue

NATALICIO

El día 5 del corriente ha da luz su primogénito, la distinguida posa de nuestro director, Don Blanco Tena.

Tanto la madre como el nene hermoso varón, se encuentral perfecto estado de salud.

Felicitamos a nuestro querido marada y nos alegramos del acontecimiento que hoy celebra milia de Blanco Tena.

LOS CAMINOS

Tejidos Nacionales y Extranjeros - Gabanes - Pellizas - Impermeables - Camiserla Articulos de Panto - Paquetería - Peleteria - Contecciones

Novedades en artículos de Señora - Especialidad en géneros para Caballero Ventas al contado — Precio fijo

Teléfono. 81

A. BAENA, NUM. 30

Teléfono, 205

000 Teléfono, 14

OSUNA Puente-Genil ANTEQUERA Fábrica de Caramelos

Taller de Carpintería con sie mecánica

TALLER DE HERRERIA Depósito de Oxigeno y Acetileno Oxihidrica Malagueña.

Cosano, 9

Teléfono.

Beban siempre Moriles F.